Handball : l'entente Ardèche méridionale revient victorieuse

Dauphiné Libéré Sud-Ardèche Aubenas 03/12/2019



Les 15 ans filles ont remporté le match 39 à 10.

Les deux derbys de l'entente Ardèche méridionale handball ont toumé à leur avantage dimanche 1th décembre. Les 15 ans filles (en photo) et 18 ans garçons étaient en déplacement à Ruoms et reviennent tous les deux avec des victoires. Les filles, leaders et invaincues 39 à 10, et les garçons, 21 à 19, se retrouvent désormais deuxièmes. Les autres équipes ont suivi avec des victoires des 15 ans garçons 2 face à Langogne, 33 à 16, les 13 ans garçons face à Privas, 26 à 14, les 13 ans

garçon 2 à Montélimar, 19 à 17, et les 18 ans filles à Montélimar aussi, 28 à 17. Enfin, les seniors filles ont perdu, 21 à 26, face à Bourg-lès-Valence avec une blessure de Lisa Fangier qui va l'éloigner des terrains durant quatre bonnes semaines.